



Por Albashg Lejkabre B.
astrologa@cambiord.com

“Con la cartas sobre la mesa”

Deje el escepticismo, el egoísmo y la avaricia que haya podido tener consigo mismo

El presidente Leonel Fernández ha salido favorecido en la contienda con Danilo Medina. Ha sido el resultado de una contienda electoral que muchos esperaban porque de ella se derivan las rutas de la política nacional hacia las elecciones del próximo año. Ha sido un resultado que influye en él y sus contendientes, pero es solo una batalla. El fin de un camino siempre es el inicio de nuevas rutas. Los aspectos astrales en su mapa natal le marcaran pautas y caminos a seguir en su futuro inmediato. Que el valor y la paciencia le permitan mirar hacia arriba y hacia abajo buscando su propia maduración, duración y experiencia terrestre.



Salga de lo amargado sacrificando su falso sentimiento de que todo ha de ser para siempre. Usted es su propio guardián, el carcelero de sí mismo, de modo que analice muy bien de qué se ha aislado a la fuerza y no fabrique tanta oscuridad a su alrededor para que pueda realizar algunas de sus fantasías. Por medio de la investigación y su experiencia puede ahora ser muy fácil a los demás, pero si pone muros entre ellos usted podrá verse intentando infructuosamente hacer lo mejor sin lograrlo. Mire qué es lo más arraigado en sí mismo y acepte qué puede y qué no puede cambiar; sea previsor y práctico a la

hora de salir de todas aquellas pautas que en su vida ha sido un círculo repetitivo y deje a un lado el escepticismo, el egoísmo y la avaricia que haya podido tener consigo mismo; es decir crea más en usted, en sus posibilidades y sus realidades, desee más posibilidades de brincar el muro y sepa que ahora y definitivamente mueren ciertos aspectos de su vida, como por ejemplo el individualismo, el sentido aislado y diferente de sí mismo, la desconfianza, la cautela, la reserva. Se podrá generalizar que luego de esta etapa de su vida verá que solo el ideal, la fe y la ambición han sobrevivido y son parte permanente de su esfuerzo. ■



Colores de la tierra de Julio Susana

Más de treinta obras de reciente factura conforman la exposición “Los Colores de mi Tierra” de Julio Susana, que está en exhibición en la Sala de Arte Ramón Oviedo de la Secretaría de Estado de Cultura

mentos que se aglutinan en la propuesta visual de Susana, que hermosa su visión plástica en la mujer y cómo siempre se erige protagonista de su producción artística.

El crítico de arte Cándido Gerón, en su última versión de su obra: “Enciclopedia de las Artes Plásticas Dominicanas”, enjuicia la obra de Susana de la siguiente manera: “Las metáforas, salvan el dramatismo de sus piezas. Hay entre ellas y el espectador, una comunión al margen de sus motivos, dada su esencia humana y la conciencia nueva que plantea desde el punto de vista de la modernidad y la cultura intelectual de Julio Susana”.



Del autor

Julio Susana nació en La Vega Real el 27 de julio de 1937. En 1963 se graduó en la Escuela

Nacional de Bellas Artes, luego fue becado por el Instituto de Cultura Hispánica para estudiar en la famosa Escuela de Artes de San Fernando de Madrid, donde se especializó en pintura y escultura.

Domina el retrato y la escultura con gran maestría, en la XI Bienal Nacional de Artes Plásticas su obra “Suspirando”, obtuvo el Premio del Jurado. Artista Residente por largos años en Estados Unidos, su obra se exhibió en importantes galerías y museos de ese país. En 1995 fue condecorado por la Casa Blanca en Washington por sus méritos artísticos. Su regreso al país desde esa fecha está coronado de resonantes éxitos artísticos y personales. ■

CAMBIO RD
FOTOS: FUENTE EXTERNA

Treinta y dos piezas realizadas en técnica mixta y óleo sobre el lienzo realizadas recientemente por el pintor Julio Susana, integran la colección de su última producción artística. Son piezas relevantes realizadas en mediano y gran formato en las que el reputado artista retorna a los tonos cálidos con gran énfasis en lo tropical y caribeño.



Asimismo, el cromatismo, la sensualidad, el misticismo religioso, la unidad familiar, las bucólicas estampas del campesino dominicano, sus horas de ocio y diversión, como la música el juego de ajedrez y las alegres visitas a la playa son ele-